



16 OCT 14 Quotidien

Surface approx. (cm2): 60

Page 1/1

Cinéma et débat : « N'ayez pas peur » du handicap

Pascal Jacob, président de l'association Handidactique, œuvre de façon remarquable pour l'acceptation du handicap dans la vie de tous les jours, et d'abord dans le regard des autres.

Il vient de réaliser un film, « N'ayez pas peur! », qui éclaire particulièrement son action contre ces préjugés qui n'ont pas encore touché l'enfant: « Côtoyer le handicap et la différence le plus tôt possible est déterminant pour mieux vivre avec par la suite » ? dit-il.

« La présence d'enfants handicapés dans toutes les écoles est une première marche vers une société accueillante et accompagnante ». La projection du film « N'ayez pas peur ! », organisée par la fondation OVE, sera suivie d'une tableronde. ■

Jeudi 16 octobre à 19 h 30, salons de l'hôtel de ville, Lyon 1er.

Réservation nécessaire. www.fondation-ove.fr